

ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE DU SAMEDI 19 OCTOBRE 2024

Jeanine,

Nous nous sommes connues au début des années 1980.

Notre fils Mathias avait commencé la compétition en 1978, et le tien Yann débutait.

A l'époque avec ton mari Gérard, vous êtes devenus officiels B au Club Nautique de Louviers. Après la fusion avec l'AONES ce dernier est devenu l'Entente Nautique de Louviers. C'est là que tu es devenue secrétaire de ce nouveau club.

Notre amitié a été immédiate !

Par la suite Gérard est devenu officiel A et responsable des officiels et toi mon adjointe chargée des équipements des nageurs et tenues des officiels et ce pendant plus de 30 ans.

Pendant de nombreuses années, avec ton mari Gérard, Nicole et Norbert Bazoge vous avez encadré les Benjamins lors des stages de préparation à Poses et de la compétition de la Coupe de France des Benjamins. Durant les compétitions départementales, tu as été ma première ramasseuse de fiches !

Nounou la semaine, tu es devenue nounou le week-end pour ces jeunes nageurs,

A l'époque nous formions une formidable équipe. Lors de la Coupe de France des Benjamins en 2006 à Val de Reuil, tu m'as fait découvrir l'ambiance de cette compétition, c'était super.

Puis les problèmes de santé t'ont éloignée des bassins, mais tu as continué à m'aider pour l'achat des équipements.

C'est pour tout cela qu'en cette dernière année d'olympiade, nous tenons à te rendre ce petit hommage.

Quand je t'ai téléphoné pour te demander d'être présente à cette assemblée, tu m'as dit « je ne connais plus personne », c'est vrai que beaucoup de clubs ont changé de Présidents, mais nous, nous nous souvenons de tout ce que tu as fait.

Jean-Pierre et Denis se joignent à moi pour te remercier de toutes ces années passées au service du Comité de l'Eure.

De tout cœur, Merci Jeanine

Chantal